

LA GREVE !

Un président de la république,

qui indique que les manifestations ne le gênent pas !
Un président de la République qui précise que la grève et les blocages sont seuls de nature à le contrarier !

Un président de la République qui lorsque les organisations syndicales de travailleuses et travailleurs et organisations syndicales de jeunesse lui demandent à être reçues et **qui n'a pour seule réponse « voyez le petit télégraphiste du Ministère du Travail »**, ne respecte pas les milliers de personnes qui manifestent contre sa réforme et exigent le retrait.

Un président de la République qui ne respecte pas les 70% de Français qui s'opposent à celle-ci; ne respecte pas ceux qui font grève parce qu'ils savent bien que dans les métiers très durs qu'ils exercent ils ne pourront pas travailler jusqu'à 64 ans, ne respecte pas les 92% de salariés qui sont en désaccord avec cette réforme et qui eux aussi exigent le retrait.

C'est un président de la République qui n'entend tout simplement pas ce que les Français expriment et notamment leur souffrance alors que leurs salaires n'augmentent pas, que les prix de l'énergie explosent, que les prix des produits de première nécessité continuent à grimper et que l'inflation est à 7%.

C'est un président de la République qui « met sous le tapis » les milliards de bénéfices engrangés en 2022 par les entreprises du CAC 40 et les sommes considérables dégagées par les actionnaires.

C'est un président de la République qui continue à recevoir les représentants des groupes parlementaires pour les faire voter cette réforme dans le même temps où il ne reçoit pas les organisations syndicales. Cela constitue un vrai problème démocratique qui conduira à une situation qui risque de très vite devenir explosive. Il en portera la lourde responsabilité !

POUR LIRE LA SUITE



Les grèves sont reconduites dans beaucoup de secteurs après que les assemblées générales l'aient décidé chez les enseignants, dans les raffineries, dans l'énergie, chez les cheminots, chez les éboueurs et dans les usines de production de la TIRU.

Ces militants, ces salariés ont franchi l'étape nécessaire à la mise à l'arrêt du pays. Ils ont raison et c'est dans ce sens que nous devons aller !

Il faut franchir une nouvelle étape en rejoignant tous ceux qui sont dans les grèves reconductibles et qui ont besoin du soutien de tous.

La nouvelle étape c'est LA GRÈVE !

La grève des 15 mars, avec immédiatement le 16, le 17, le 18 ...

LA GRÈVE qui gêne le Président

LA GRÈVE qui va mettre le pays à l'arrêt. Ce que chacun avait en tête le 7 mars.

LA GRÈVE pour obtenir le retrait

LA GRÈVE contre le départ à 64 ans contre l'allongement de la durée de cotisation

LA GRÈVE contre la destruction des régimes spéciaux

LA GRÈVE contre toutes les mesures qui s'attaquent aux droits des femmes qui seront très pénalisées par cette réforme.

LA GRÈVE POUR GAGNER !

@URIF FO



URIF-FO.FR

FO

Ile-de-France

**LA
GRÈVE
POUR
GAGNER !**